

POLIGAMI DALAM AL-QUR'AN
(Studi Perbandingan Rasyid Ridha dan Ibnu 'Asyur)

SKRIPSI



OLEH

DINI HANIFIYAH

NPM/NIMKO : 1619100073/20164010.0334.1.000073

PROGRAM STUDI ILMU AL-QUR'AN DAN TAFSIR
FAKULTAS AGAMA ISLAM
UNIVERSITAS NURUL JADID
PAITON PROBOLINGGO

2021

**POLIGAMI DALAM KOMPILASI HUKUM ISLAM (KHI)
PERSPEKTIF TAFSIR KLASIK DAN MODERN**

SKRIPSI

DIAJUKAN KEPADA UNIVERSITAS NURUL JADID PAITON
PROBOLINGGO UNTUK MEMENUHI SALAH SATU PERSYARATAN
DALAM MENYELESAIKAN PROGRAM STUDI ILMU AL-QUR'AN DAN
TAFSIR



Oleh:

DINI HANIFIYAH

NPM/NIMKO: 1610100073/2016.4.010.0334.1.000073

PROGRAM STUDI ILMU AL-QUR'AN DAN TAFSIR
FAKULTAS AGAMA ISLAM
UNIVERSITAS NURUL JADID
PAITON PROBOLINGGO

2021

NOTA PERSETUJUAN PEMBIMBING

Hal : Persetujuan Munaqasyah

Kepada Yth:

Bapak Dekan Fakultas Agama Islam
Universitas Nurul Jadid
di-

Tempat

Assalamu'alaikum Warrohmatullahi Wabarokatuh

Setelah dikoreksi dan diadakan perbaikan dan penyempurnaan seperlunya, maka kami berpendapat bahwa skripsi:

Nama : Dini Hanifiyah

NIM/NIMKO : 1610100073/2016.4.010.0334.1.000073

Fak/Jurusan : Agama Islam/Ilmu al-Qur'an dan Tafsir

Judul : **POLIGAMI DALAM AL-QUR'AN (Studi Perbandingan Rasyid Ridha dan Ibnu 'Asyur)**

Telah memenuhi syarat untuk diajukan dalam Sidang Munaqasyah Skripsi Fakultas Agama Islam Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo.

Demikian atas perhatiannya disampaikan terima kasih.

Wassalamu'alaikum Warrohmatullahi Wabarokatuh

Paiton, 29 Agustus 2021

Pembimbing ,



Dr. H. Ahmad Fawaid, M.Th.I

PENGESAHAN TIM PENGUJI SKRIPSI

Skripsi oleh **DINI HANIFIYAH** ini telah dipertahankan di depan Tim Penguji Skripsi Fakultas Agama Islam Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo pada:

Hari : Senin

Tanggal : 30 Agustus 2021

Mengesahkan:

Fakultas Agama Islam UNUJA

Dekan,



Dr. KH. HASAN BAHARUN, M.Pd.

TIM PENGUJI:

Ketua : Dr. H. Ahmad Fawaid, M.Th.I

Sekretaris : Dr. H. Muhammad Munif, M.Pd.I.

Penguji : Dr. H. Hasan Baharun, M.Pd.

PERNYATAAN KEASLIAN PENELITIAN

Yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Dini Hanifiyah
Tempat Tanggal Lahir : Sumenep, 21 Februari 1999
NPM/NIMKO : 1610100073/2016.4.010.0334.1.000073
Fakultas : Agama Islam
Jurusan : Ilmu al-Qur'an dan Tafsir
Jenjang : Strata I
Alamat Lengkap : Bilapora Timur-Ganding-Sumenep

Menyatakan dengan sebenar-benarnya bahwa:

1. Naskah skripsi ini secara keseluruhan merupakan hasil penelitian saya, kecuali pada bagian-bagian yang dirujuk sumbernya dan sepanjang pengetahuan saya, penelitian tentang: POLIGAMI DALAM AL-QUR'AN (Studi Perbandingan Rasyid Ridha dan Ibnu 'Asyur), sebagaimana judul skripsi ini belum pernah dilakukan ataupun ada kemungkinan judul, sebatas judul akan tetapi berbeda masalahnya.
2. Naskah skripsi ini menurut saya sangat penting untuk dilakukan penelitian, mengingat belum adanya kejelasan yang secara tegas dijadikan dasar dalam menyikapi masalah tersebut.
3. Apabila dikemudian hari naskah skripsi saya ini ternyata plagiat (menjiplak dan tidak asli, maka saya siap menerima sanksi dari pihak terkait dan tidak akan menuntut pihak apapun.

Demikian pernyataan saya ini agar dimaklumi oleh semua pihak.

Paiton, 29 Agustus 2021

Saya yang bertanda tangan,



3499BAK258936754
DINI HANIFIYAH

MOTTO

﴿ وَكَيْفَ تَأْخُذُونَهُ وَقَدْ أَفْضَىٰ بَعْضُكُم إِلَىٰ بَعْضٍ وَأَخَذْنَ مِنْكُم مِّيثَاقًا غَلِيظًا ۚ ﴾
(النساء/4: 21)

“Bagaimana kamu akan mengambilnya (kembali), padahal kamu telah menggauli satu sama lain (sebagai suami istri) dan mereka pun (istri-istrimu) telah membuat perjanjian yang kuat (ikatan pernikahan) denganmu?”

(An-Nisa/4:21)

﴿ وَمِنْ آيَاتِهِ أَنْ خَلَقَ لَكُمْ مِنْ أَنْفُسِكُمْ أَزْوَاجًا لِتَسْكُنُوا إِلَيْهَا وَجَعَلَ بَيْنَكُمْ مَوَدَّةً وَرَحْمَةً إِنَّ فِي ذَلِكَ لَآيَاتٍ لِقَوْمٍ يَتَفَكَّرُونَ ۚ ﴾ (الروم/30: 21)

“Di antara tanda-tanda (kebesaran)-Nya ialah bahwa Dia menciptakan pasangan-pasangan untukmu dari (jenis) dirimu sendiri agar kamu merasa tenteram kepadanya. Dia menjadikan di antaramu rasa cinta dan kasih sayang. Sesungguhnya pada yang demikian itu benar-benar terdapat tanda-tanda (kebesaran Allah) bagi kaum yang berpikir.”

(Ar-Rum/30:21)

PERSEMBAHAN

Dengan seluruh kesungguhan hati, segenap jiwa dan raga, kupersembahkan karya ini untuk semua orang yang menjadi support dalam hidupku, dan terimakasih yang tiada hingga kuucapkan kepada:

Kedua malaikat hidupku, **Aba dan Umi**, yang menjadi mata air hidupku, terutama malaikat Syurgaku, Umi Naqiyah, yang hingga titik ini tak kenal lelah berjuang untuk kebahagiaanku.

Pembimbing naskah ini, sekaligus bapak tercinta yang selalu paling baik membantu seluruh anak-anaknya, Bapak Kaprodi IQT, **Dr. Ahmad Fawaid, M.Th.I.** dan seluruh civitas akademika yang membantu lancarnya perampungan naskah ini

Murabbi tercinta yang selalu kami ta'dhimi, **Pengasuh PPNJ dan keluarga**, KH. Zuhri Zaini, BA, Ny. Hj. Bisyaroh Syuhud, dan Ny. Hj. Firdausiyah pemangku wilayah kami saat ini, semoga senantiasa pengabdian diridan pesantren akan terus menjadi sumber barokah dan rahmat bagi kami dan menjadi amal jariyah bagi kami seluruh keluarga pengasuh larena telah sudi mendidik kami.

Seluruh keluarga **Bani Rawi dan Bani Mukhtar bin Syahabuddin**, karena dari kalianlah aku belajar meniti kehidupan sejak dini dan bella. Ibu dan Biyut yang setia berjuang selalu.

Seluruh Keluarga Besar PP. Tufhatul Muhtain dan seluruh Madrasah di bawah maungan Yayasan A Rawiyah, tempat kami bertumbuh-kembang.

Seluruh keluarga besar masyayikh dan asatidz wal ustadzah, PP. Annuqayah Guluk-Guluk Sumenep, tempat kami belajar dasar-dasar keilmuan sebelum kami berkembang di kemudian hari. Begitu pula seluruh keluarga besar Madrasah al-Ishlah tempat menuntut ilmu di Sekolah lanjutan. Dan seluruh sahabat-sahabat seperjuangan dan seorganisasi baik intra ataupun ekstra madrasah maupun pesantren.

Seluruh kawan seperjuangan di **APP IQT'03** dan seluruh keluarga besar IQT. HJM IQT UNUJA, terimakasih atas ruang belajar, diskusi, dan berbagi kisah dan pengalaman berharga. Terimakasih untuk Yu Nita karena selalu bisa saling berbagi cerita walau sesekali dan kita duduk berdua di "pesarean" keluarga dhalem, dan Miss Jamel terimakasih karena sampai detik akhir masih terus bersama-sama berjuang. Miss Jamel yang berjuang bersama. Serta seluruh kawan-kawan organisasi di kampus UNUJA. HMJ IQT, PMH UNUJA, dan tempat belajar lainnya.

Seluruh teman seperjuangan dan seorganisasi di PP Nurul Jadid tercinta baik selama di Wilayah Az-Zainiyah dan Naswiatul Hamidiyah. Terimakasih atas banyak sekali pengalaman belajar selama di Az-Zainiyah, terutama teman-teman "sekandung" di l'dadiyah Az-Zainiyah, Kamar M-4 mulai bersama Neng Wahib Ula dan M4 bersama tercinta, hingga A3 terindah. Dan seluruh anak-anak tercinta, anak asuh M4, M1, dan A5. Dan seluruh keluarga besar Naswiatul Hamidiyah, serta anak-anak NH, dan beberapa senior yang selalu mensupport di detik-detik perampungan naskah ini.

Dan untuk dia yang akan menjadi patner berjuang selamanya dalam bingkai cinta Tuhan, semoga kami segera dipertemukan dengan cara yang sangat indah menurut-Nya.

Dan juga untuk semua orang yang telah memberiku dukungan semangat dan bantuan material, emosional, maupun spiritual, yang tak mungkin kami sebutkan satu persatu kesemuanya. Semoga Allah SWT membalas kebaikan kalian semua. Semoga jarak dan rentang tidak menghalangi tali silaturahmi kita.

ABSTRAK